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22日上午，我市计生协会书画社成

立。副市长钱富强出席成立仪式。仪式上，

中国计生协会书画社常务副社长、扬州市

计生协会会长马家鼎为高邮计生协会书画

社授牌。仪式结束后，市计生协会书画社

举行“邮都人家———幸福家庭生育关怀迎

新年”书画笔会。 顾永华 张云
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22日下午，我市老城区火灾隐患

整治暨消防宣传灭火演练活动在盂城驿

举行。副市长、市公安局局长高长明出席

活动。 夏慧
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22日上午，我市召开工商行政管理

工作会议，回顾总结2013年工作，部署

2014年工作任务。副市长朱莉莉参加会

议。 夏慧

双拥和国防教育工作昨部署
本报讯22日下午，我市召开双拥和国

防教育工作领导小组全体成员会议，总结

去年工作，部署今年工作任务。市委常委、

市人武部部长付有根主持会议，副市长杨

文喜参加会议并讲话。

去年，全市各级党政组织和驻邮部队

紧紧围绕年初既定的双拥和国防教育工作

目标任务，加强组织领导，创新工作措施，

扎实有效推进，双拥和国防教育工作水平

不断提升。今年是新一轮创建省双拥模范

城的开局之年，全市双拥和国防教育工作

将紧扣经济社会发展、国防和军队建设的

主题主线，积极打造双拥特色品牌，推进军

民融合发展。 （下转二版）

老科协召开理事（扩大）会
本报讯昨日下午，市老

科协召开二届九次理事（扩

大）会，回顾总结去年工作，

部署今年任务。市委常委、

组织部部长孙建年出席会

议。

会上，孙建年对市老科

协去年所做的工作、取得的

成绩给予充分肯定。就进一

步做好老科协工作，他要求，

老科技工作者要进一步增强

责任感和使命感，提升服务

经济社会发展的能力，推动

老科协工作再上新台阶。市

老科协要切实加强自身建

设，不断提高服务管理水平，

为老科技工作者营造宽松环

境。

会议还传达了省老科协

第七次会员代表大会精神，

增补了老科协二届理事会副

会长和理事，表彰了老科协

工作先进集体和个人。

陈军朴小燕周雷森
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本报讯 22日下午，市委书记韩方、市

人大常委会副主任薛晓寒、市政协副主席

张贵龙赴卸甲镇，走访慰问该镇部分低保

户、重病户以及卸甲镇敬老院的老人们，为

他们送去慰问品、慰问金以及新春的美好

祝愿。

韩方一行先后慰问了卸甲镇一平村低

保户孙春香、重病户陈仲兴，向他们送去党

和政府的温暖。孙春香今年67岁，全家两口

人，下有一个未成年孙子正在读书，家庭年

享受低保金4686元。一走进孙春香家的小

院，韩方赶紧上前握住孙春香的手，亲切询

问她的生活情况、孙子的学习情况以及即将

到来的春节的准备情况，鼓励她克服暂时的

困难，尽力将孙子抚养成人。听到书记亲切

的话语，接过书记送上的慰问品、慰问金，孙

春香十分感动，连声道谢，同时表示一定克

服困难将孙子培养成人成才。临行前，韩方

还叮嘱卸甲镇党委政府负责人一定要多关

心关注这个家庭，帮助解决一些实际困难，

减轻家庭负担。

韩方还来到卸甲镇敬老院，慰问在那里

集中供养的老人们。得知书记前来慰问，卸

甲镇敬老院的老人们早已齐聚在食堂内等

候。韩方走进食堂亲切慰问老人们。他首先

代表市委、市政府给老人们拜年，祝大家新

年愉快、身体健康、万事如意。慰问时，韩方

深情地说：“照顾好你们是我们党委、政府应

尽的责任，我们一定努力创造条件，让你们

在这里度过一个幸福的晚年。”老人们立即

报以热烈的掌声。

郭玉梅/文 王林山/摄

高邮市法学会成立
韩方致贺信

本报讯 22日上午，高邮市法学会成

立，并召开第一次全体会员大会，选举产生

第一届理事会理事、常务理事、会长、副会

长、秘书长。市委书记韩方致贺信表示祝贺。

扬州市法学会专职副会长吴明安，市委常

委、政法委书记徐健出席会议。徐健当选市

法学会会长。

韩方在贺信中代表市委向我市法学会的

成立表示热烈祝贺。他希望，全市广大法学和

法律工作者要充分认识法学会的基本性质、

重要地位和职能任务的科学定位，切实增强

做好法学会工作的责任感和使命感，增强服

务发展的主动性、服务基层的针对性，提高服

务群众的满意度，发挥好桥梁纽带作用，在建

设法治高邮、平安高邮中发挥积极作用。同

时，法学会要加强自身建设，建好理论研究平

台，树好法学队伍形象，健全学会运行机制，

把法学会真正建成法学和法律工作者之家。

就做好法学会工作，徐健指出，法学会

是党领导的人民团体，是政法战线的主要组

成部分。法学和法律工作者要牢固树立政治

意识，坚定正确政治方向；牢固树立大局意

识，自觉服务科学发展；牢固树立主体意识，

积极推进法治进程；牢固树立宗旨意识，坚

决执行群众路线；牢固树立创新意识，不断

加强自身建设。 郭玉梅
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春节志愿服务进社区
本报讯 22日上午，由市委宣传部、市

文明办主办，市工商局、物价局、统计局、民

政局、供销合作总社、残联、光彩事业促进

会、御码社区“百户帮扶关爱团”等共同承

办的“邻里守望送吉祥，红红火火过大

年———春节志愿服务活动”在市城北小学

举行。市委常委、宣传部部长张秋红参加活

动并与志愿者代表一同前往社区困难家庭

开展送温暖志愿服务活动。

张秋红指出，开展此次志愿服务活动，

一方面是为了帮助特困家庭渡过生活上的

难关，让他们切实感受到党和政府的温暖；

另一方面是为了形成全社会关注这一特殊

群体的浓郁氛围，集全市之力共筑大爱之

城，让爱的阳光洒满邮城的每一个角落。她

希望各单位要以本次活动为契机，切实加

强社区贫困对象的排查和帮扶工作，让每

一户家庭都能过一个欢乐祥和的春节。同

时，结对的部门要了解帮扶对象的实际困

难，有针对性地开展帮扶活动。（下转二版）

城管工作推进会要求———

确保春节期间环境整洁道路畅通
本报讯 昨日下午，我市召开春节期间城市管理工作

推进会。市委常委、常务副市长徐永宝出席会议并讲话。

徐永宝要求，要扎实做好后街后巷杂物清理、城区

环卫保洁、绿化亮化、河道保洁和道路畅通等工作；迅

速行动，强化加班值守，密切协同配合，注重方式方法，

加强督查检查，确保春节期间城市环境整洁、道路畅通

有序，让广大百姓干干净净迎新年、欢欢喜喜过春节。

会上，市城管局主要负责人对春节期间城市管理

工作进行了部署。高邮镇、城建局、交通局等乡镇、部门

负责人作了表态发言。 王道

高邮市人民代表大会常务委员会决定任命名单
（2014年1月22日高邮市第十四届人民代表

大会常务委员会第十四次会议通过）

任命潘建奇为高邮市人民政府副市长。
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本报讯 22日上午，市十四

届人大常委会召开第十四次会

议。会议审议并通过了《高邮市人

大常委会2014年工作要点和议

题安排计划》。市委书记、市人大

常委会主任韩方出席会议。会议

由市人大常委会党组副书记、副

主任郭海平主持。市人大常委会

副主任薛晓寒、葛桂秋、孙明如参

加会议。市委常委、常务副市长徐

永宝列席会议。

会议指出，2014年市人大

常委会议题安排计划已确定，市

“一府两院”要积极主动配合与

支持市人大常委会开展监督工

作，并结合各自的工作实际，制

定好具体的实施方案；要不断增

强全局意识、人大意识，对今年

人大活动的安排及早部署、对各

项议题及相关工作精心准备；要

按照监督法的要求，对人代会、

人大常委会、主任会议以及执法

检查、工作评议、专题询问、视察

调研所作出的决议决定、审议意

见等认真研究和逐项解决，并对

人大代表提出的议案和建议、批

评、意见进一步明确责任，落实

措施，认真办理，争取做到件件

有交代、事事有落实，不断提高

代表建议的解决率、办成率。

会议要求，市人大常委会各

位委员要紧紧围绕市委中心工

作和市“一府两院”工作重点，立

足全市发展大局，尽职尽责，履行好法定职责，积极建

言献策，提出有分量、有价值的意见和建议，使人大常

委会作出的决议决定、提出的审议意见更具有针对性

和可操作性，更好地体现市委的意图和群众的意愿；要

定期走访选民，加强与人大代表及人民群众的联系，充

分发挥好党委、政府联系人民群众的桥梁和纽带作用；

要进一步加强自身建设，持之以恒地加强学习，求真务

实地加强调研，坚持不懈地加强自律，努力把今年人大

常委会的各项工作做实做好，做出成效。

会议任命潘建奇同志为高邮市人民政府副市长。玮玮


